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SAIN\V\ FE DO SuL
Es"LDo DE s^o nv\uLo

REQUERIMENTO N9 063'2023

Os vereadores Marcelo Favalapa e Renato FefTaz,
no uso de suas prerrogativas parlamentares, etc,:

Conslderando que, temos em nosso municfpio de Santa F6 do Sul urn ndmero de alunos
que  oursam  ensino  superior  ou  cursos  tecnicos  profissiona]izantes  em  instituic6es  de
eensino situadas em outros municfpios da regi5o, tais come |ales e Fernand6polis, cursos
esses que nao temos disponfvel em nossa Unifunec.

Conslderando que, ate  o ano  de  2022  a  Prefejtura  Municipal  repassava  urn valor para
dyuda de custo de viagem a esses alunus, atrav6s da Associa9ao dos Estudantes, por6m desde o
infcio do ano de 2023 se desfez a associaqao e a prefeitura passou a pagar urn valor de R$
139,00 (cento e trinta e tLove reais) por aluno.

CoDsiderando que, esses vereadores ten sido constantemente procurados pelos alunos e
rresponsaveis, reclamando que o valor repassado pelo municfpio 6 pequeno, uma vez que os custos
com a Faculdade ja sao muito altos e mesmo com a ajuda governamental 6 necessalio ainda urn
desembolso 3x maior que o valor repassado por aluno pela prefcttura, ou seja, atualmente os alunos
eestio pagando R$ 450,00 (quatrocentos e cinquenta reais)  por mes/ por aluno, acarretando assim
uma difiouldade para manter os estudos nessas cidades.

Considerando alnda que, por muitas tentativas, esses alunos ji tentaram conversar com
a Administracao  Municipal, para chegarem a urn acordo e ser aumentado o valor desse repasse,
ppor6m em nenhuma das tentativas, obtiveram sucesso.

Considerando finalmente qLLe, algumas cidades  pr6ximas a  nossa, as prefeituras tern
ccedido o transporte de forTna gratuita a esses alunus que estudam em outra cidade, e em outras
situac6es a ajuda de custo tamb6m ten sido maior.

ora o exDosto:

Requerem  a  mesa,  ouvido  o  colendo  plenario,  satisfeitas  as  formalidades
regimentais, para que seja oficiado Excelentissimo Prefeito EVANDRO FARIAS MURA, no sentido
de prestar a estas edilidades as segL]intes lnformac6es:

1.   Ha estudos por parte da Administra9ao Municipal, visando atimentar para o ano de
2024 o repasse do trans|)orte por aluno?

2.   Em caso positive. Qual o valor do aumento?

3.   Em caso negativo. 0 que ten impedido dessa Administracao em fazer o aumento
desse repasse a esses a]unos?

4.   Qua] a quantidade de a]unos que estudam em |ales e Fernand6po]is?

5.   Hi estudos |]or parts da Administracao de ser cedido o transporte a esses
estudam fora do Municipio?
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